

Family Cash abre sus puertas en Petrer con miles de visitantes en su primer día

08/08/2024



La primera fase de reforma y relanzamiento del centro comercial Dynamia concluyó ayer con la apertura del Family Cash que contó con la visita de miles de personas. La alcaldesa, Irene Navarro, y algunos miembros de la corporación municipal también estuvieron presentes en esta apertura.

Tras una visita por las diferentes secciones de Family Cash, su director general, José Canet señaló que es "un

gran día porque en las fechas que estamos no esperábamos tanta afluencia de público. Estamos contentos porque esta apertura ha permitido que se creen 75 puestos de trabajo".

Por su parte, la alcaldesa, Irene Navarro, ha agradecido a Family Cash que "se instale en Petrer y haya creído en el potencial de este centro comercial". Asimismo la primera edil ha destacado la afluencia de este primer

día.

La alcaldesa visitó las diferentes secciones de Family Cash.

